

OMBUDSMAN

GenBI Komisariat UINAM Sukses Gelar Sosialisasi Beasiswa Bank Indonesia

Subhan Riyadi - SULSEL.OMBUDSMAN.CO.ID

Jan 22, 2022 - 22:51



Makassar-Generasi Baru Indonesia (GenBI) Komisariat UIN Alauddin Makassar gelar Sosialisasi Bank Indonesia 2022 dengan mengusung Tema "Get to Know Bank Indonesia Scholarship" Via Zoom Meeting. Pada pukul 10.00 Wita (22/01/22)

GenBI (Generasi baru Indonesia) merupakan komunitas penerima beasiswa bank Indonesia untuk menyalurkan minat dan bakat teman-teman, kita juga

diberikan wadah dan kesempatan untuk menjalankan berbagai program-program yang telah ditetapkan oleh bank Indonesia, seperti program sosial Bank Indonesia yang terdiri dari empat bidang yaitu Pendidikan, Lingkungan hidup, Kewirausahaan, dan Kesehatan.

Sosialisasi Beasiswa Bank Indonesia ini merupakan program kerja terakhir dari komisariat UIN Alauddin Makassar yang mengangkat tema "Get To Know Bank Indonesia Scholarship" dengan tujuan teman-teman dapat tahu dan paham tentang bank Indonesia dan GenBI secara umum serta tahu bagaimana sih alur pendaftaran dan berkas-berkas apa saja yang diperlukan jika mendaftar di Beasiswa Bank Indonesia.

Sosialisasi tersebut dihadiri sekitar 200+ partisipan dan menghadirkan ketua wilayah untuk membuka acara secara Resmi.

Nilam sebagai Direktur Sumber Daya Manusia GenBI UINAM 2021 dalam sambutannya mengatakan :

"Semoga dengan adanya kegiatan sosialisasi ini dapat membantu teman-teman dalam proses pendaftaran beasiswa bank Indonesia kedepannya dari segi informasi" Harapnya.

Lebih lanjut Nilam memberikan sebuah motivasi kepada seluruh calon penerima Beasiswa Bank Indonesia:

"jangan pernah menyerah untuk melakukan yang terbaik kedepannya"

Kemudian Ketua Wilayah Baso Patisangguru berharap :

"Melalui kegiatan Sosialisasi Beasiswa ini diharapkan mampu menggaet lebih banyak lagi calon-calon penerima beasiswa Bank Indonesia dan lebih banyak mengetahui tentang tips dan trik bagaimana caranya mendapatkan beasiswa" Ujarnya.

Abd. Malik Adlu Ketua GenBI UINAM 2021 selaku pemateri pertama dan Muh. Dwi Aprinandhi sebagai pemateri ke 2.

Setelah pemaparan materi dilanjutkan dengan sesi tanya jawab untuk seluruh peserta.

Reporter : Zulfa Amani